



Faustball 1. Liga: Oberwinterthur gewinnt gegen Ohringen und behält die Tabellenführung!

Abwechslungsreicher Spitzenkampf

Gleich im ersten Spiel der dritten Runde musste der bisher ungeschlagene Tabellenführer Oberwinterthur gegen den BSV Ohringen antreten, welcher mit zwei Minuspunkten auf dem 3. Rang klassiert war. Es entwickelte sich von Beginn an ein auf gutem Niveau stehendes Spiel in welchem die Ohringer den besseren Start erwischten und immer zwischen 3 – 5 Punkten im Vorsprung lagen. Beim Stand von 18:15 für den BSV Ohringen zweifelte niemand mehr am Satzgewinn – ausser den Oberwinterthurer. Jetzt waren sie es, welche einen Zahn zulegten und die konsternierten Ohringer noch um den Lohn der bisher guten Arbeit brachten. Mit fünf Punkten in Serie gelang Oberi ein knapper 20:18 Satz Sieg. Der zweite Satz wurde zu Beginn mit fünf Anspielfehlern von Ohringen rasch zugunsten des TV Oberwinterthur entschieden. Vom frühen 1:6 Rückstand erholte sich Ohringen nicht mehr und der von nun wie verwandelt wirkenden und stark aufspielende Tabellenführer hatte leichtes Spiel und gewann den 2. Satz mit 20:12 und kam so zu einem letztendlich klaren 2:0 Sieg.

Oberwinterthur mit Mühe gegen Mönchaltorf

Im zweiten Spiel hatte Oberwinterthur gegen das unbequeme Mönchaltorf anzutreten. Nach dem Sieg gegen Ohringen merkte man es den Oberwinterthurer Spielern an, dass sie den zweiten Gegner aus Mönchaltorf offensichtlich auf die (zu) leichte Schulter genommen hatten. Mit einer spielerisch zwar limitierten Leistung, kämpferisch aber einwandfrei spielend gelang es den Zürcher Oberländern den hartumkämpften und spannenden ersten Satz mit 25:24 in extremis zu gewinnen. Auch zu Beginn

des zweiten Satzes hatte Mönchaltorf die Vorteile auf seiner Seite bis endlich alle Oberwinterthurer Spieler erwachten und dem Spiel noch eine Wende zu vergeben mochten. Schlussendlich gewann Oberwinterthur die Sätze 2 und 3 klar mit 20:14 und 20:10 und kam mit 2:1 zum zweiten Tagessieg.

Zwei Punkte für Ohringen

Im dritten Spiel des Tages musste Ohringen ebenfalls gegen Mönchaltorf in die Hosen. Die Spieler waren gewarnt und traten entschlossen am, an diesem Tag wenigstens noch zwei Punkte zu holen um den Anschluss an die ersten Ränge nicht gänzlich zu verlieren. Dies gelang im ersten Satz ganz gut, welcher mit 20:17 gewonnen werden konnte. Der zweite Satz war über die gesamte Spielzeit sehr ausgeglichen, obwohl Ohringen die meiste Zeit in Führung lag und auch etwas mehr für ein aktives Spiel zeigte. Die ersten zwei Matchbälle wurden beim Stand von 19:17 für Ohringen aber allesamt abgewehrt und es roch förmlich nach einem dritten Satz. Schlussendlich gelang dem jungen Abwehrspieler Nicolini im entscheidenden Moment die schönste Parade des Tages und Sigg verwertete mit einem perfekten Kurzspiel den dritten Matchball zum verdienten 2:0 Sieg Ohringens.

Für den BSV Ohringen spielten:

Bachmann, Nicolini, Plattner, Sigg, Wittwer, Ziereisen

Agenda:

CH-Cup 1/8 Finale

BSV Ohringen – STV Alpnach

Sportplatz Rietacker, Seuzach

Spielbeginn: 19.30 Uhr